



Los torreños Mónica Puche, Diego Gómez y Francisco López, bronce en el nacional de tiro con arco 3D

Puche fue tercera en arco desnudo individual y con sus compañeros en la competición por equipos con la selección murciana

26/06/18 – El tiro con arco vuelve a dar grandes satisfacciones a Las Torres de Cotillas. Y es que sus representantes firmaron una gran competición en el campeonato de España de tiro con arco 3D disputado en Talavera de la Reina (Toledo), donde destacó Mónica Puche. La arquera torreña se hizo con dos medallas de bronce, ambas en arco desnudo: por un lado, en categoría individual femenina y, por otro, con la selección murciana en la categoría por equipos.

"En esta competición disputada en el circuito municipal del 'Cerro Negro' también fueron bronce con la murciana los torreños Diego Gómez y Francisco López, capitán del equipo", explica el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez. El edil destaca *"la gran participación de los representantes de Las Torres de Cotillas"* en una competición donde compitieron los pasados 9 y 10 de junio un total de 13 comunidades autónomas.

"Queremos dar la enhorabuena a nuestros arqueros, que siempre compiten al máximo y nos dan alegrías en los distintos torneos que disputan", manifiesta la alcaldesa, Isabel María Zapata.



+INFO